
今年度、自治会長を務めさせていただくことに

なりました、大野芳夫です。 

前任者の多大な功績の様にはまいりませんが、

この大役を受けたからには、会員皆様のお力添

えをいただきながら、新体制のもと、精一杯自治

会活動を推進してまいります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

今年度の定期総会は、昨年同様に新型コロナウイルス拡大の影響で書面評決による議案承認とな

りました。先般の回覧にて集計報告をさせていただいたとおり過半数以上の承認をもって令和３年

度活動報告・会計報告・監査報告、４年度の活動計画案・予算案等、全てご承認の運びとなりまし

た。また、会員の皆様には、昨年に続き書面による評決となり、ご協力とお手数をお掛けしました

事に感謝申し上げます。  

集計結果：１号議案 賛成２４６、反対０、未定出９５、総計３４１ 

２号議案 賛成２４６、反対０、未定出９５、総計３４１ 

３号議案 賛成２４６、反対０、未定出９５、総計３４１ 

４号議案 賛成２４５、反対１、未定出９５、総計３４１ 

５号議案 賛成２４５、反対１、未定出９５、総計３４１ 

６号議案 賛成２４４、反対２、未定出９５、総計３４１ 

今年度は役員の輪番制導入に伴い、役員改選や選出の見直し等多くの重要な案件があり、皆様の意

見を拝聴する機会でもありました。これからも班長会の開催を通して審議、改善をしてまいりま

す。 

「総会議案書」が班長より各自治会員宅に配られたと存じます。自治会や地域をより良くするため

の冊子ですので、目を通していただき活用して下さるようお願いいたします。お気づきの点があり

ましたらお近くの班長・役員にお知らせください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年度 御幸一自治会 定期総会について 

 

 

御 幸 一 自治会だより 
２０２２年 ５月２９日 第 1 号（第２１７号） 

） 

 

御幸一自治会 新会長 大野芳夫さん 就任のご挨拶 

 



⦿令和 4 年度 自治会役員紹介 

 会 長    ：大野 芳夫 

   副会長    ：武隈 和雄、加藤 誠久 

  監 査  ：野口 和子、岡野 章 

会 計    ：斉藤 郁三、中野 俊昭、中島 清子 

庶 務    ：斎藤 毅、塩松 尚美、茂木 哲也 

環境衛生部 ：浅井 日出夫、小鹿 勝見、正木 利則 

公園部    ：渡辺 幸一、江島 孝雄、島村 孝司、 

防災防犯部 ：西村 宗洋、後藤 則明、島村 孝司 

子供支援部 ：田島 清子、小高 和子、斉藤 麻奈美 

高齢者支援部：松崎 順子、山岸 太一、綿貫 清 

交通安全部 ：高橋 将 

体育健全部 ：春日 寛人 

祭事部   ：武隈 和雄 

 

⦿退任理事 

永年、自治会活動にご尽力いただきました退任理事の皆様に、感謝状及び記念品の贈呈式を行いま

した。今まで自治会運営を推進していただき、誠にありがとうございました。 

 会長：中野 隆夫、会計：大橋 健次、庶務：吉川 末、 

理事：青木 宏幸、新井 幸宏、梶原 卓馬、田島 義之、田代 悟、東谷 義英 

 

 

 

 

 

 

 

⦿班長会議 

５月１４日(土)１８時～１９時 慈眼寺客殿ホールにて、第１回 班長会議を行いました。 

令和４年度 自治会新役員体制のもと、大野会長の挨拶から始まり、班長さんと役員との顔合わ

せを兼ねた有意義な会となりました。班長さんからのご意見、ご要望は定例役員会で議題に挙

げ、審議し、後日ご報告します。ほとんどの班長さんの出席を頂き、光明が射した思いでした。

第２回班長会議は、１０月８日(土) １８時～１９時 慈眼寺客殿ホールにて開催予定です。 

⦿公園除草 

５月８日(日) コロナ感染症予防の観点から、前日役員数名で下刈をし、当日の除草は短時間で

実施しました。約５０名の方々に参加していただき、お疲れさまでした。 

⦿当面の活動予定 

６月１０日（金）広報さやま配布、自治会回覧配布 

６月１２日（日）公園除草 

６月１９日（日）子ども園遊会（旧、花見会）※ 詳細は別紙回覧をご覧ください。 


